

**Titel: zu Radfahrstreifen, Einreicher: Fraktion Bürger für Stralsund**

Federführung: Fraktion Bürger für Stralsund	Datum: 15.08.2022
Einreicher: Fraktion Bürger für Stralsund	

Beratungsfolge	Termin	
Bürgerschaft	25.08.2022	

Beschlussvorschlag:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt umzusetzen, dass es zu keiner Aufbringung von Radfahrstreifen auf öffentlichen Straßen, ohne Beteiligung des Bauausschusses, kommt.

Begründung:

Über Radfahrstreifen streiten sich schon seit langem die Geister. Während die einen von mehr Sicherheit von Radfahrern sprechen, sprechen die anderen von einer größeren Unsicherheit von Radfahrern und Autofahrern. Unsere Fraktion unterstützt letzteren Ansatz. In unserer Stadt wurden in den letzten Jahren mit einem großen finanziellen Aufwand viele Radfahrstreifen aufgebracht. Über positive Fakten kann man hier kaum sprechen. Es darf auch ohne Radfahrstreifen auf der Straße gefahren werden. In der letzten Woche wurden mit großem finanziellen und personellen Aufwand in der Großen Parower Straße wieder Fahrradstreifen aufgebracht. Die Straße wurde bei der grad erfolgten Sanierung verengt und es gibt einen schönen Fahrradweg. Nach dazu ist dieses eine der Einflugschneisen für den Rettungsdienst. Diese Markierung war letztendlich der Auslöser für den heutigen Antrag. Sinnloser kann eine Markierung nicht sein. Man fühlt sich ein bisschen nach Schilda versetzt.

Michael Philippen  
Fraktionsvorsitzender  
Fraktion Bürger für Stralsund